

後期の活動が始まりました。生徒会執行部、生徒会委員会、学級の役員、係なども一新し、それぞれの活動に取り組んでいます。目標の達成に向け、新たな気持ちで頑張っていきましょう。

任命式・生徒総会

10月8日。後期専門委員長及び学級役員の任命式を行いました。任命書を渡した後、学級会長から学級目標を達成するために学級で取り組むことの決意表明がありました。どの学級も意気込みが感じられ、後期の学級づくりが楽しみとなる決意表明でした。

任命式後、生徒総会が行われ、後期の生徒会活動計画について審議されました。活発な意見・質問があり、全校生徒で学校を作っていくという気持ちが感じられました。各委員長から後期の委員会活動の決意も述べられ、後期の生徒会活動が楽しみとなる生徒総会でした。生徒会目標の「笑顔」がたくさん見られる国府中学校となることを期待します。



文化祭

10月31日。文化祭が行われました。合唱コンクールでは、それぞれのクラスが練習してきた成果を披露してくれました。練習中は、うまくいかないこともあったと思いますが、それを乗り越えて、本番では素晴らしいハーモニーが体育館中に響いていました。

また、学習発表やステージ発表では、これまで取り組んできた学習の成果やパフォーマンスを披露してくれました。ステージでは、緊張した面持ちも見られましたが、会場を大いに盛り上げてくれました。最後には全校生徒みんなで「スマイル」を熱唱し、国府中学校が一つになりました。随所で生徒会目標の「笑顔」が見られ、さらにつながりを深め「結和」に向けてまた一步進むことができました。

11月10日に行われる生徒音楽発表会で、3年生は「あなたへ」を歌います。3年生の一体感のある合唱にさらに磨きをかけ、素敵な歌声を披露してきてくれることでしょう。



学校保健委員会

10月9日。学校保健委員会がありました。今年のテーマは「健康のカギは睡眠にあり～できることから始めよう～」でした。まずはPTA保健委員会の「家族で取り組む良い睡眠」、生徒保健環境委員会の「寝ないなんてもったいない！～見直そう睡眠の大切さ」と題した、アンケートをもとに作った国府中学校生の現状や課題、保護者の願い等を盛り込んだ発表がありました。学校医の先生方からもアドバイスを受け、睡眠の大切さについて改めて学びました。

その後、北陸体力科学研究所よりお越しいただいた講師の方（健康運動指導士・上級睡眠健康指導士）から「今日からできる良い睡眠をとるための秘訣」と題した講演をいただきました。興味深いデータをもとに、睡眠の大切さや効能についてお話し下さい、クイズ形式で確認したり、リラックス方法の実演を行ったりと、とても充実した時間でした。

11月中に、「家族で睡眠取組ウィーク」を設定し、良い睡眠を得るために家庭で行う取り組みを紹介します。詳細は、別途お知らせします。小学校とも連携して行いますので、ぜひご家族での取り組みをよろしくお願ひします。



11月の主な予定

4日（火）	教育ウィーク学校公開（～6日） 心と体の健康講座【3年】 KOKUFUトーク	17日（月） 生徒作品展（市庁舎～21日） 18日（火） KOKUFUトーク 3年保護者向け進路説明会
5日（水）	生徒研究発表会	21日（金） 朝の放送読書
6日（木）	専門委員会	22日（土） 加賀地区新人バスケットボール大会 （末広～23日）
7日（金）	漢字検定	24日（月） アンサンブルコンテスト小松大会 （市民センター）
9日（日）	立志式【2年】	25日（火） KOKUFUトーク
10日（月）	生徒音楽発表会【3年】 睡眠取組ウィーク（～16日）	26日（水） 期末テスト1日目 県科学作品コンクール小松巡回展 （サイエンスヒルズ～28日）
11日（火）	第1回実力テスト【3年】 KOKUFUトーク PTA役員・縦発会議	27日（木） 期末テスト2日目 部活停止 28日（金） 専門委員会
12日（水）	職場体験【2年】（～13日）	
15日（土）	加賀地区新人剣道競技大会（松任） 南加賀選抜バレーボール大会 (根上～16日)	

10月21日。国府小中学校 PTA主催の「非行被害防止講座」がありました。小松市教育員会のスクールソーシャルワーカーの方をお招きし「心豊かな生活 より良い人間関係づくり～ネット依存といじめ問題の状況から～」と題し、講演をしていただきました。昨今問題になっているネット依存やいじめ問題についてデータや事例をもとに、どのように対応していくべきかわかりやすく話していただきました。

また、子どもの変化を見逃さないために注意してほしいことや子どもと向き合う視点、子どもとのかかわりで大切にしてほしいことなどについてアドバイスをいただきました。

親子での参加もあり、共に語らう場面も見られました。最後に「自ら考え、判断し、行動できる人へ」というメッセージもいただき、とても有意義な講演会となりました。

【感想】

*いつも保護者だけで聞いていましたが、子どもと一緒に聞き、情報を共有できて良かったです。さらに同じ方向を向いていくのでは・・と感じました。（保護者）

*「自己決定から自立へ」心に残りました。心豊かに生活できるよう子どもと親とで声を掛け合っていきたいと思いました。（保護者）

*寄り添うこと、受け入れることの大切さを改めて感じました。目に見えることだけでなく、どう思っているのかを見守りながら、親子ともども成長していきたいと思いました。（保護者）

*ネット依存にならないようにしたいと思ったし、自分で気づいて行動できる人になりたいと思いました。親と一緒に参加して、「ここは（ネットの使い方）大丈夫だね。」とか、今の関係について話すことができました。（生徒）

